
 

 

 

 

浅江中学校のリーダーたち 
感染症対策で、全校生徒が体育館に集まる機会が少なくなっているここ数年です。また、夏の熱中症対

策のためオンラインで開催することもあった全校集会ですが、現在は、体育館に集まって実施することが増

えてきています。 

オンラインで開催するメリット、集まって対面で開催するメリットそれぞれありますが、生徒会の全校集会

は、「ぜひ参集して対面で！！」という声が聞こえてきます。 

Point①：生徒会役員や各専門委員長・副委員長の表現の場になる！！ 

   ⇒人前で発表する経験を積み、堂々と自信を持って考えや決定事項を伝達する力がつく。 

※発表する生徒は、当日の朝、早く登校し、体育館でリハーサルをして、しっかりと伝えられる 

よう努力をしています。 

Point②：リーダーの姿（①）を直接見聞きすることで、フォロワーの意識が高まる！！ 

   ⇒先輩や同級生、後輩の一所懸命さを見て、「自分も頑張ろう」、「みんなで決めたことを守って実行 

しよう」という思いが強くなる。 

右の写真は、１０月１３日（木）朝の全校集会の様子です。生徒会

執行部と各専門委員長・副委員長から今月の月間目標を発表して

いるときの様子です。以下は各委員会の今月の月間目標です。 
 

□学級委員会：クラス合唱を通して、クラスの絆を深めよう。 

□生活安全委員会：身だしなみを整え、落ち着いて過ごそう。 

□整美委員会：無言清掃をもう一度見直そう。 

□保健委員会：姿勢や目について意識し、目の疲れを予防しよう。 

□給食委員会：旬の食べ物を楽しもう。 

□文化委員会：読書の秋を満喫しよう。 

□体育委員会：スポーツを通して仲間と絆を強めよう。 

□放送委員会：放送を聴き文化祭に備えよう。 
 

各委員会の委員長・副委員長は、来月で１年間活動したことにな

ります。これまでの経験が、リーダーとしての資質や能力を高め、全校

集会等で堂々とした発表ができるようになっています。 
 

～学校を支える各学級の委員～ 
各学級では、各専門委員会の１５名の委員（２名×７専門委員会＋放送委員１名）が、委員会の決定事

項を受けて、日々の活動を行っています。日々の生活の中で地道に活動したり、朝の会や終わりの会で、１

日の気づきを伝えたりすることで、月間目標の達成を目指しています。委員は、学級の立派なリーダーです。

浅江中の日々の落ち着いた生活を支えているのは、各学級の委員のおかげだとも言えます。 
 

～2023年生徒会役員選挙～ 
１１月末には、２０２３年の生徒会の役員選挙があり、現在の２年生を中心とした次のリーダーたちが誕生

します。これまでの先輩たちの思いをどのように引き継ぎ、どんな浅江中学校を築き上げてくれるのか、とて

も楽しみです。 
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